

Forums pour l'entourage

Une nouvelle rechute, l'enfer à la maison

Par Profil supprimé Posté le 09/08/2018 à 21h00

Mon mari est accro à la cocaine, nous avons une petite fille de 3 ans et il a entamé des démarches de sevrages au sein des Csapa depuis 1 an environ. Au départ c'était bien, il consommait toujours mais moins et avec une volonté de plus en plus forte à mesure du suivi.

Mais il est reparti en sens inverse depuis 1 mois ...il a augmenté sa consommation, ment de nouveau, nous évite moi et ma fille , me demande de l'argent car il dépense tout son salaire en drogue puis devient agressif...de plus en plus selon ses conso ...il nous fait vivre un enfer quand il est en manque et repart en complet déni même si il continu à aller au csapa il raconte que tout va bien et qu'il gère totalement...

Jusque là j'etais Dans mon rôle d aidante et de soutien ...surtout entre les phases d envies suicidaires...mais là il est trop piquant avec moi...comme si il me reprochait inconsciemment à moi sa rechute et son mal être. Et entre temps je suis tombé enceinte, là entre les hormones et mon inquiétude je n arrive plus à l aider. Je n accepte pas alors que nous attendons un bébé , qu il foute tout en l air, qu il m agresse et que la famille passe après , je n arrive pas à le soutenir actuellement . Je comprend que je l enfonce peut être mais je suis arriver à bout du soutien , je n ai pas envie de le quitter car je ne tiens pas à vivre séparer du père de mes enfants mais je suis en colère qu il détruise tout , je n'y arrive plus. La haine monte contre lui Et les sentiments s evapore au fur et à mesure....mon envie de l aider aussi